

Seleccionan a Mattingly y Cash como mejores directores de MLB



Washington, 11 nov (PL) Don Mattingly y Kevin Cash fueron nombrados directores del año en las Grandes Ligas de béisbol estadounidense (MLB), comunicó la Asociación de Escritores de América de ese deporte.

Uno y otro, de Marlins de Miami y Rayos de Tampa Bay, equipos que avanzaron a la postemporada y el segundo cayó en la Serie Mundial ante el campeón Dodgers de Los Ángeles, merecieron los lauros por las ligas Nacional y Americana, respectivamente.

Según dicha entidad, encargada de seleccionar a los galardonados antes de los playoffs, Mattingly aventajó en la votación a Jayce Tingler (Padres de San Diego) y a David Ross (Cachorros de Chicago).

Los últimos mencionados debutaron en el cargo en 2020 e igualmente condujeron a sus elencos a la etapa posterior a la fase regular, ambas atípicas por la Covid-19.

Por su parte, Cash superó en la elección a Rick Rentería (Medias Blancas de Chicago) y al puertorriqueño Charlie Montoyo (Azulejos de Toronto), segundo y tercero, en ese orden.

Marlins, afectado por la pandemia a inicios del torneo y con el récord de 17 debutantes este año en el Big Show, consiguió 31 victorias en 60 desafíos de la clasificatoria.

Rayos alcanzó 40 éxitos y tuvo 20 fracasos como el mejor conjunto del circuito menos longevo, en el cual se coronó al vencer a Astros de Houston en la serie de campeonato correspondiente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/239413-seleccionan-a-mattingly-y-cash-como-mejores-directores-de-mlb>



Radio Habana Cuba